

Toutes les conditions sont réunies pour la rentrée scolaire à Cuba



La Havane, 18 août (RHC)- La ministre cubaine de l'Éducation, Ena Elsa Velázquez, a assuré que les institutions du pays travaillent pour garantir toutes les conditions nécessaires à la rentrée scolaire du 1er septembre.

A l'occasion d'une visite de travail dans la province de Matanzas, la ministre a signalé qu'il est cependant indispensable d'utiliser au maximum les derniers jours du mois d'août pour parfaire les préparatifs dans les locaux et mettre au point quelques détails concernant l'organisation des cours.

Ena Elsa Velázquez a ajouté qu'il y aura cette année davantage de matériel dans les classes et que la totalité des lycées et 70% des collèges seront dotés de laboratoires de physique, chimie et biologie.

La ministre de l'Éducation a souligné l'importance de la planification, la discipline et l'exigence et a mis en exergue le rôle des enseignants pour la formation des nouvelles générations.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/31155-toutes-les-conditions-sont-reunies-pour-la-rentree-scolaire-a-cuba>



Radio Habana Cuba